

MONTAÑISMO

En la región hay 25 refugios de montaña y seis camillas para accidentes



Una vista del refugio de Ergurriñao, en el monte Gorbea.

La Delegación de Vizcaya de la Federación Vasco-Navarra de Montañismo acaba de publicar el calendario de actividades para 1975.

Con este motivo hemos estado con Teodoro Fuentes Ibarrola, el delegado, quien nos ha adelantado que en mayo traerán a Bilbao a los célebres escaladores catalanes Anglada y Pons, que han escalarado el primer «8.000» de la historia del alpinismo español, el «Anapurna».

La película tomada en aquellas vertiginosas alturas debe ser formidable y como el éxito les acompañó, pues todavía es más agradable de ver.

Hablamos de dónde se meten los montañeros cuando van al monte y quieren pasar la noche sin comunicarse con las hormigas.

Pues hay veinticinco refugios en nuestra región. Son: el de Sopela en el Gorbea; campo de Arrabia; los de Juventus, Iberduero y Bilbao Alpino Club, en Eguirriñao; el Yonderraga del Basconia; el del Ganguaren en Arrabia; el del Goikogane de Llodio, en Austingarbi; el albergue «Iturrio», del B.A.C., en Gane-cogorta; el refugio parroquial en Urquiola; el del Asuntze, del Durango; el del Sestao, en La Gándara; el de La Sia, del Club Deportivo Bilbao; el Goizale, en La Ponata del Mendiko Lagun; el San Vitor, en los Montes de Vitoria; de la M. Iradier; el San Toribio en Cicujano, del Edurtza; el Albertia, del C. D. Vitoria; el San Adrián, en Ategorri, de la Federación Vasco-Navarra de Montañismo; el Peru Saroi, de Enara; el Arno, del Morkaiko; el Gorla del Vergara; el Leizargárate, del Betsaide, en el Zaraya; el Irimo, del Goyerri, el Igaratza, de los Amigos de Aralar; el Larrainza, del C. D. Estella en Urbasa, y la Casa Forestal de Aralar, de la Diputación de Navarra.

ACCIDENTES

En cuanto a accidentes, ya existe el Grupo de Socorro Cruz Roja-Brigada de Rescate y camillas a disposición de los que sufren accidente: en Atxarte, en el caserío Mendiola; en el Refugio Sopela, en el Gorbea; en el refugio del Juventus, en Eguirriñao; en Gatzanatorre, de Urquiola; en la Fonda de Justa, en Urbia, y en el refugio del C. D. Navarra, de Belagua.

ACTIVIDADES

La Federación, y como actividades propias, tiene las siguientes: III Marcha Regulada Infantil-Juvenil el 11 de mayo; V Marcha de Orientación-Mayores el 15 de junio; II Campamento Regional Infantil-Juvenil, del 18 al 20 de julio; Campeonato Nacional en agosto; Día del Recuerdo, el 21 de septiembre; I Marcha de Orientación Regional Juvenil, el 28 de septiembre y Asamblea Regional, el 19 de octubre.

Para el próximo abril tenemos, el 6 de abril, la I Marcha de Fondo Rutas Históricas de Euskalherria, del G. A. Tabira; el 13 de abril, la I Marcha Regulada Intersocial Mayores-Juveniles-Infantiles del Ceplástica; el mismo 13 de abril, la I Marcha Regulada Intersocial Mayores, del Aldatz-Gora.

Y el día 4 de abril, la fiesta de finalistas de los Artxarral y Ceplástica; el 6, la de Iberduero; el 8, la del Valmaseda en Koltza, la del Ganeratz, en Mendaro y el día del finalista del Erdetza.

MUNITIBAR

Se constituirá una Asociación Antialcohólica en el Duranguesado

Pasado mañana, domingo, a las once y media de la mañana, y en el Salón Asturias de Durango, don Gregorio Gandarias, presidente de la «Cruz de Oro», dará una conferencia sobre la problemática actual del alcoholismo.

El cuestionario será el siguiente:

- ¿Cómo empecé a ser alcohólico?
- ¿Qué efectos ha producido en mí el alcohol?
- Mi recuperación.

Es interesante resaltar que la exposición estará basada únicamente en testimonios vivos de alcoholicos.

Esta conferencia significa el primer paso hacia la constitución de una Asociación Antialcohólica que se ha de constituir en el Duranguesado.



Primera Comunión

Todo cambia. Hoy pueden seguir vistiéndose los tradicionales modelos para Primera Comunión, pero también surgen nuevas ideas más acordes con los tiempos actuales.

Para niñas, vestidos cortos y largos en bellas telas —organí, seda natural...— con adornos de capellinas, volantes, plisados, jaretas...

Para niños, chaquetas clásicas y de fantasía, en diversos colores: marrón, granate, azul, teja, verde...

Solicite información sobre la
LISTA DE REGALOS DE COMUNIÓN

Galerías
Preciados